Работай над ошибками!

1. БЕЗУДАРНЫЕ ГЛАСНЫЕ В КОРНЕ СЛОВА (ПРОВЕРЯЕМЫЕ).
Чтобы проверить безударную гласную в корне слова, надо изменить слово так, чтобы эта безударная гласная стала ударной, т.е. на нее падало ударение.
Выпиши слово правильно, поставь ударение. Подчеркни безударную гласную, запиши проверочное слово, выдели корень:
столовая – стол

2. СОМНИТЕЛЬНЫЕ СОГЛАСНЫЕ В КОРНЕ СЛОВА И В СЕРЕДИНЕ СЛОВА.
Чтобы проверить сомнительную согласную в корне и в середине слова, надо изменить слово так, чтобы за этой сомнительной согласной слышался гласный звук.
Выпиши слово правильно, подчеркни сомнительную согласную, запиши проверочное слово:
дуб – дубок, лодка – лодочка

3. НЕПРОИЗНОСИМЫЕ СОГЛАСНЫЕ В КОРНЕ
Чтобы проверить сомнительную и непроизносимую согласную в слове, надо изменить слово так, чтобы после согласной слышался гласный звук.
Выпиши слово правильно, подчеркни непроизносимую согласную, напиши проверочное слово:
поздний – опоздать

4. БЕЗУДАРНЫЕ ГЛАСНЫЕ / НЕПРОВЕРЯЕМЫЕ УДАРЕНИЕМ/. СЛОВАРЬ.
Выпиши слово правильно, подчеркни букву, которую надо запомнить, напиши еще два раза это слово:
ребята, ребята, ребята
5. ГЛАСНЫЕ ПОСЛЕ ШИПЯЩИХ.
ЖИ – ШИ пиши с букой И, ЧА-ЩА пиши с буквой А, ЧУ-ЩУ пиши с буквой У.
Выпиши слово правильно, подчеркни гласную после шипящих, напиши другие три слова на это правило:
роща, щавель, чаща, гуща
6. ПРЕДЛОГИ СО СЛОВАМИ.
Предлог – это отдельное слово. Между предлогом и словом можно вставить вопрос или другое слово.
Выпиши слово правильно, вставь между ними вопрос или другое слово:
на дворе, на (каком?) дворе или н школьном дворе
7. РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЙ МЯГКИЙ ЗНАК (Ь).
Показывает, что при произношении согласный звук не сливается с гласным.
Разделительный мягкий знак пишется после согласных перед гласными Е, Ё, Ю, Я.
Выпиши слово правильно, подчеркни буквы, которые он разделяет. Напиши еще три слова на это правило:
вьюга, льёт, соловьи, скамья

8. РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЙ ТВЕРДЫЙ ЗНАК (Ъ).
Обозначает, что согласный звук не сливается с гласным. Разделительный Ъ пишется только после приставок, которые оканчиваются на согласную букву, перед гласными Е, Ё, Ю, Я.
Выпиши слово правильно, подчеркни приставку и первую гласную букву корня. Напиши еще три слова на это правило.
подъём, подъезд, подъехал

9. МЯГКИЙ ЗНАК НА КОНЦЕ СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ.
На конце существительных женского рода после шипящих в единственном числе пишется Ь. На конце существительных мужского рода после единственного числа Ь не пишется.
Выпиши слово правильно, определи склонение и род. Напиши еще три слова на это правило.
мышь – 3 скл., ж.р., единств. число
грач – мужской род (ь не пишется).
[bookmark: _GoBack]10. ОШИБКИ В СЛОВАХ С «Ь», ОБОЗНАЧАЮЩИМ МЯГКОСТЬ.
Ь пишется после мягкой согласной на конце и в середине слова между двумя согласными.
Выпиши слово правильно, подчеркни мягкую согласную. Напиши еще три слова на это правило.
конь, окуньки, коньки, … .

11. СОЧЕТАНИЯ «ЧК» И «ЧН» ПИШУТСЯ БЕЗ «Ь».
Выпиши слово правильно, подчеркни «ЧК», «ЧН» и напиши еще три слова на это правило.
бочка, точка, … .

12. ПРИСТАВКА – ЧАСТЬ СЛОВА.
Пишется со словами слитно. Между словом (корнем) и приставкой нельзя поставить слово или вопрос.
Выпиши слово правильно, подчеркни приставку. Напиши еще три слова на это правило.
наступило, нарисовал

13. БОЛЬШАЯ БУКВА В ИМЕНАХ СОБСТВЕННЫХ.
Начало предложения, имена, отчества, фамилии людей, клички животных, географические названия пиши с БОЛЬШОЙ буквы.
Выпиши слово правильно, напиши еще три слова на это правило.
Москва, Дружок, Владимир Иванович Крылов
14. ПЕРЕНОС СЛОВ.
Слова переносятся по слогам. Слог, состоящий из одной буквы, нельзя переносить или оставлять на строчке. Не отрывай первую букву от корня.
Раздели для переноса.
Деление на слоги:
Я-ще-ри-ца
Деление для переноса:
Яще-ри-ца
15. УДВОЕННЫЕ СОГЛАСНЫЕ.
Выпиши слово правильно, раздели на слоги. Напиши еще три слова на это правило.
коммунизм, ком-му-низм

16. ОШИБКИ НА ПРОПУСКИ, ИСКАЖЕНИЯ, ЗАМЕНУ БУКВ.
Выпиши слово правильно, раздели на слоги, подчеркни гласные.

17. СЛОЖНЫЕ СЛОВА (СОЕДИНИТЕЛЬНЫЕ ГЛАСНЫЕ О и Е).
Выпиши слово правильно, подчеркни соединительную гласную. Напиши еще три слова на это правило.
18. ПАДЕЖНЫЕ ОКОНЧАНИЯ ИМЕН СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ.
Выпиши слово с предлогом, подчеркни окончание, обозначь окончание и падеж, поставь три других существительных этого же склонения в этом падеже.
19. ПАДЕЖНЫЕ ОКОНЧАНИЯ ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ.
Выпиши прилагательное с существительным, поставь вопрос, определи окончание. Напиши еще три прилагательных с существительными. Определи падеж.
20. ПРАВОПИСАНИЕ ГЛАГОЛОВ.
Выпиши слово, подчеркни окончание, определи время, число, сопряжение. Напиши еще три слова на это правило.
21. ПРЯМАЯ РЕЧЬ.
Выпиши предложение, правильно поставь знаки препинания.

22. ОДНОРОДНЫЕ ЧЛЕНЫ ПРЕДЛОЖЕНИЯ.

Выпиши предложение, подчеркни главные и второстепенные члены.
23. СЛОЖНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ.
Выпиши предложение, поставь знаки препинания.
